

XII Jornada Mariana de la Familia

Miles de familias ante la Virgen de Torreciudad

15/10/2001

El arzobispo John Patrick Foley, presidente del Pontificio Consejo para las Comunicaciones Sociales, presidió el pasado 16 de septiembre la XII Jornada Mariana de la Familia, que reunió en el santuario de Torreciudad (Huesca, España) a quince mil personas. "La familia -dijo Mons. Foley- es el espacio por excelencia en donde vivir, en la

intimidad, en un clima de amor y con unos valores humanos y cristianos capaces de transformar el mundo". Estas jornadas se celebran en Torreciudad desde 1989.

Tras la oración por las familias dirigida a la Virgen y la presentación de diferentes ofrendas, comenzó la Santa Misa en el altar situado en el exterior del santuario. Por primera vez, miles de personas pudieron seguir en directo la ceremonia por Internet.

En su homilía, monseñor Foley animó a los esposos a "vivir y transmitir a los hijos una jerarquía de valores capaces de transformar el mundo".

Al final, Javier Mora-Figueroa, rector del santuario, leyó un mensaje enviado por Juan Pablo II, en el que se invoca "la protección de la Sagrada Familia, ejemplo de todas las familias cristianas". A propósito del

Gran Jubileo, el Papa recordó que con esta Jornada se "quiere facilitar que muchos ganen la indulgencia plenaria del Año Santo", ya que Torreciudad es uno de los templos en que se puede lucrar la indulgencia jubilar.

Por la tarde, tuvo lugar un festival musical protagonizado por las propias familias. Después, se rezó el rosario acompañando a la Virgen de Torreciudad, que fue llevada en andas por los alrededores. La jornada terminó con un acto de adoración eucarística.

Este año la celebración ha tenido un especial relieve al coincidir la conmemoración del Jubileo con el XXV aniversario del templo. El santuario se inauguró el 7 de julio de 1975, después de una larga preparación de oración y petición de limosnas impulsada por el beato Josemaría Escrivá, quien deseaba

extender la devoción a la Virgen. "Desde aquel momento, miles de personas se han beneficiado de los frutos espirituales que esperaba el fundador del Opus Dei", dijo el rector.

La Iglesia e Internet

El arzobispo Foley anunció que el Pontificio Consejo para las Comunicaciones Sociales publicará en 2001 un documento sobre la 'Ética en Internet': "La Iglesia es partidaria de que Internet difunda contenidos moralmente aceptables. Las nuevas tecnologías son un gran medio para llegar a todos los hogares con el mensaje del Evangelio". Foley confía en que se pueda navegar "disfrutando de contenidos limpios que además porten una gran riqueza moral, espiritual y humana". Este texto seguirá a otros ya publicados como 'Ética en la publicidad' (1997) o

'Ética en las comunicaciones sociales' (2000).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ni/article/xii-jornada-
mariana-de-la-familia/](https://opusdei.org/es-ni/article/xii-jornada-mariana-de-la-familia/) (21/01/2026)